
Sigonce ... 2020 ... Durant les vœux du maire ... 
 
Derniers vœux pour M. Christian Chiapella à la fin de cette première mandature. 
 
Ce 18 janvier 2020 à 18h30, M. Christian Chiapella maire accueillait les nombreux Sigonciers et 
personnalités à l’entrée de la nouvelle « Salle Barlière du Lauzon ». Ils avaient fait le déplacement 
pour assister aux vœux traditionnels, les derniers de cette première mandature. 
 
L’expérience a été concluante car de nombreux projets de campagne ont vu le jour et furent 
concrètement réalisés durant ces 6 ans de mandat. 
 
... // ... 
 
Au début de son discours M. le maire a chaleureusement remercié toutes les personnalités 
présentes, toutes les associations et les bénévoles qui participent et qui donnent vie au village de 
manière permanente. 
 

Il a aussi remercié tous les personnels attachés à la commune qui sont tous les jours à leur poste : 
mairie, école, voirie, etc. ... 
 

Il n’a pas oublié son équipe municipale pour tout le travail fourni durant cette année passée. 
 

Comme à l’accoutumée il a énuméré tous les travaux effectués en cours d’année y compris les 
imprévus et les urgents et ceux qui sont normalement programmés pour les 6 ans à venir. 
 

• Il devait dire également en substance : 
 
« … Maintenant j’aimerais vous parler de notre salle, c’était le projet qui me tenait le plus à cœur. 
 

Nous l’attendions depuis longtemps ! 
 

Nous l’avons inaugurée le 28 septembre et elle se nomme « Salle Barlière du Lauzon », nom de ce 
poète provençal et Sigonçois qui a fait connaître notre village jusqu’à l’Académie Française.  
 

Depuis son inauguration, à chaque manifestation que nous avons fait, elle affichait complet. 
 

C’est à se demander si nous ne l’avons pas faite trop petite ! 
 

Petit à petit les Sigonçoises et les Sigonçois se l’approprient. 
 

Cette salle est un plus pour la commune. 
 

Elle nous permet de pouvoir faire des manifestations l’hiver. » 
 
« … et maintenant je voudrais vous annoncer que l’ancien « Café Audibert » va devenir une 
épicerie dépôt de pain. 
 

Nous avons quelques travaux de propreté à effectuer et elle devrait pouvoir ouvrir au printemps. 
 

C’est la première idée que nous avons eue quand nous nous demandions ce que nous allions faire 
de ce bâtiment et nous nous rendons compte que c’était la bonne. » 
 
Applaudissements nombreux dans la salle ! 
 

• Et de poursuivre … 
 
« Cet été, le 8 juillet nous avons reçu sur la commune Madame Dora Lessmann. 
 

En 1944 elle a été cachée à Aris car elle était de confession juive. À partir de là elle est devenue 
résistante. 
 

Elle a été prise dans la rafle d'Oraison ainsi que notre instituteur Monsieur Marcel André. Après 
s'être échappée de la prison des Beaumettes, à Marseille, le 15 août 1944 elle a combattu dans 
l’ombre jusqu’à la libération puis elle s’est ensuite occupée, à Paris, de personnes qui sont 
revenues des camps de concentration. Elle est venue à notre cérémonie des Rousses où notre 
Députée Emmanuelle Fontaine Domeizel lui a remis la médaille de l’Assemblée Nationale. Il y a 
quelques jours elle a reçu la Légion d’Honneur au grade de Chevalier. 
 

J’ai été très ému par ce petit bout de femme et je voulais lui faire un clin d’œil. » 
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• Pour conclure ... 

 
« … C’est la dernière fois de cette mandature que je m’adresse à vous pour la cérémonie des vœux 
et c’est avec un immense plaisir que j’ai travaillé pour notre village ces six dernières années. 
La seule politique que nous avons menée avec mon conseil municipal c’est celle de notre village. 
 
 
J’ai eu la chance de travailler avec une équipe qui aime Sigonce et cela s’est ressenti tout au long 
du mandat.  
 
Merci à vous tous. 
 
Et comme 70% des conseillers sont prêts à repartir, j’ai donc décidé de reconduire une liste aux 
prochaines élections municipales. 
 
Toute l’équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter une merveilleuse année 2020 remplie 
de joie, de bonheur, de santé, d’amour, de tolérance et de paix.  
 
Vive l’Europe, Vive La France, Vive La République, Vive Sigonce. » 
 
 
 La chaleur des applaudissements remplissait la salle !  
 
 

 
Très nombreuse assistance pour les vœux 2020 dans la salle Barlière du Lauzon. 
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Entouré par son conseil municipal le maire lit son discours. 
 
Sur la photo, derrière le maire, de gauche à droite: 
Fabrice Maillet, Éric Marcello, Sylviane Maritorena, Françoise Dorleans, Béatrice Jollivet, Françoise 
Deville, derrière Sally Noble et Jacques Feraud. 
 

 
Tout s’est terminé assez tardivement dans la joie et la bonne humeur autour du verre de l'amitié. 
 
 
Émile Portigliatti 
Sigonce ... 2020 ... Durant les vœux du maire ... 
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